

## Instruye **Peña Nieto** a su gabinete a implementar ya todas las reformas

■ Los llama a emprender las acciones necesarias para beneficiar el crecimiento económico del país

**POR CARLOS LARA**

El presidente **Enrique Peña Nieto** se reunió con su gabinete, al que instruyó a poner todas las reformas en acción, con el fin de acelerar el crecimiento económico y beneficiar los bolsillos de las familias.

Resaltó el primer mandatario que los efectos de las reformas estructurales aprobadas ya empiezan a sentirse con la reducción de las tarifas eléctricas para la industria o la eliminación de la larga distancia, y los llamó a fortalecer la transparencia y el combate a la corrupción.

FOTO: OMAR FLORES



» EL PRESIDENTE Enrique Peña Nieto encabezó en Palacio Nacional la primera reunión del año con su gabinete, en donde los exhortó a trabajar en conjunto para poner en acción y en su totalidad las reformas aprobadas.

